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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Capital minimum de 18 500 euros 

Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 
Procès verbal de la 

Réunion du conseil d’administration du 30 janvier 2020 
 
 

Le 30 janvier 2020 à 13 heures 15, les membres du conseil d’administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable dénommée «Oasis21»,  à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du conseil d’administration 

- Monsieur Cédric Mazière 

- Madame Françoise Manjarrès, représentant de la société Hotelière Gabriel 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes 

- Monsieur Rafael Hueso, représentant de l’association Colibris 

 

Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant 

 

1. Informations diverses et émission de titres participatifs 

2. Echanges sur le rapprochement avec Volumes et le périmètre de la SCIC et précisions sur l'organisation de l'animation 

des communautés 

 

 

Les participants désignent à l’unanimité M. Mathieu Labonne comme président de séance et M. Cédric Mazière comme 

secrétaire de séance. 

 

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

 

 

1. Informations diverses et émission de titres participatifs. 
 
Cédric Mazière et Mathieu Labonne donnent différentes nouvelles de l’avancement du projet. Mathieu Labonne a notamment 

rencontré le Président et la Directrice générale de la Villette jeudi 9 janvier, qui ont renouvelé leur soutien fort au projet. 
 
Cédric Mazière présente l’avancement de la recherche de financement et notamment les accords en cours de finalisation avec la 

NEF et la BPCE. Il est rappelé que la proposition de prêt du Crédit coopératif avait déjà été validée lors d’un précédent.  

 

Mathieu Labonne informe aussi que la Fondation Charles Léopold Mayer a accepté de souscrire pour 300 000 euros de titres 

participatifs rémunérés entre 1 et 2%. Cette nouvelle est très positive pour augmenter le niveau de fonds propres en vue de 

débloquer les prêts bancaires. 

 

Mathieu Labonne propose donc un contrat d’émission de titres participatifs en conséquence. Celui-ci a fait l’objet d’une relecture 

par Fabrice Tournier, l’avocat de la SCIC OASIS21. 

 

Les membres du conseil d’administration valident le contrat d’émission de titres participatifs présenté. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 

Les membres du conseil d’administration acceptent la souscription de 30 titres à 10 000 euros chacun de la part de la Fondation 

Charles Léopold Mayer pour le progrès de l’homme et donnent pouvoir à Mathieu Labonne pour réaliser cette opération. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
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2. Echanges sur le rapprochement avec Volumes et le périmètre de la SCIC et précisions sur l'organisation de 

l'animation des communautés  
 

 
Baptiste Bernier et Cédric Mazière présentent l’animation des communautés réalisé par la SAS Volumes dans le cadre du projet 

rue Compans qui existe depuis 5 ans. 

 

L’espace Volumes situé rue Compans est un espace de travail collaboratif, productif et créatif, qui s’est mué en carrefour de 

communautés et d’acteurs économiques, institutionnels et académiques. Il sert de laboratoire d’expérimentation sur la 

transdisciplinarité et les nouveaux modes de travail; ainsi que d’accélérateur de projets. 

 

Des échanges ont ensuite lieu entre les membres du conseil d’administration autour du rapprochement et des conséquences du 

portage par la SCIC Oasis21 de la gestion des 3 lieux (Halle aux cuirs, Mouzaïa, Compans). 

 

Les membres du conseil conviennent notamment de la création d’un tableau des contacts permettant de lister l’ensemble des 

acteurs intéressés par prendre des locaux dans l’un des 3 lieux concernés. 
 
Cette décision est approuvée à l’unanimité.  
 

 

Le prochain conseil d’administration est fixé au jeudi 27 février 2020 de 13h30 à 15h et se déroulera par visioconférence. 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 14h45. 

 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

 

 

 

 

 

 

 


